
Em Campina, vereador cobra da
prefeitura  revitalização  da
Praça  Clementino  Procópio
recitando  verso  de  Ronaldo
Cunha Lima
O vereador campinense Olimpio Oliveira dando sequência a sua
maratona de visitas que está fazendo em todos os bairros de
Campina Grande, visitou na manhã de ontem (10), o Centro da
cidade, mais precisamente na Praça Clementino Procópio, onde
constatou o abandono desse importante equipamento público.

Foto: ASCOM

“Bom dia Campina! Nosso programa ‘Giro nos Bairros’, hoje dá
um tempo nos bairros e vem ao centro da cidade. Estamos na
Praça Clementino Procópio, no coração da cidade, espaço esse
que já foi um ponto de encontro das famílias de Campina e aqui
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tem um verso interessante do ex-prefeito Ronaldo Cunha Lima
que diz o seguinte: Ajude a manter bonita a praça que é sua
agora, pois aqui você medita, passeia, sonha ou namora. Não é
mais essa realidade dessa praça faz tempo. Os campinenses
merecem ter de volta a Praça Clementino Procópio para que as
famílias possam fazer uso desse bem novamente”, disse Olimpio
por meio das suas redes sociais.

Assista: https://youtu.be/ZfW5qdaaEQI

Olimpio  destacou  o  objetivo  destas  visitas:  “Queremos
identificar o que funciona no bairro ou localidade e o que
precisa melhorar. Afinal, o nosso mandato é presente o tempo
todo e não só em ano de eleição”, afirmou.
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